

MELILLA

Almunia analizará en Melilla con miembros de la comunidad educativa el desarrollo del Plan de Actuación Integral

19.09.08 - FRANCISCO PALMA

La secretaria de Estado de Educación visitará Melilla en próximas fechas para «conocer de primera mano» la realidad educativa de la ciudad y obtener datos de cara a configurar el Plan de Actuación Integral para Ceuta y Melilla que el ministerio de Mercedes Cabrera pondrá en marcha antes de final de año. Lo confirmó el delegado del Gobierno, Gregorio Escobar, quien añadió que Eva Almunia «tiene interés» en contactar la comunidad educativa para cumplir el objetivo de calidad de la enseñanza marcado en la pasada legislatura.



VISITA. Escobar y Heredia, con niños del Anselmo Pardo. / V. G.

Preguntado sobre los ejes que contempla ese plan, el director provincial de Educación, Miguel Heredia, explicó que afectará tanto a la configuración de los recursos humanos como a las inversiones en infraestructuras. Todo para el correcto desarrollo en Melilla de la Ley de Educación.

Este anuncio se hacía público ayer durante la visita que Escobar y Heredia realizaron al colegio de Primaria Anselmo Pardo y al instituto de Secundaria Enrique Nieto. Tras su recorrido, el delegado del Gobierno ponía de manifiesto que este curso escolar «serán 18.000 alumnos los que estudien en Melilla a cargo de 1368 profesores». En este punto, destacó el esfuerzo de la dirección provincial porque todos los profesores interinos «estuvieran contratados desde el primer día de clase», evitando así los problemas de falta de profesorado surgidos años anteriores. Escobar se refirió a la necesidad de contar con nuevas infraestructuras que palien «la alta ratio» de alumnos por aula y aseguró que el próximo curso «estará disponible» el centro de Altos de El Real. Valoró las obras de mantenimiento llevadas a cabo en los centros y el esfuerzo por mejorar el equipamiento, «con una inversión global de 140.000 euros».

Refuerzo educativo

Tampoco pasó por alto Escobar el desarrollo de los programas de refuerzo, orientación y apoyo en colaboración con la Universidad de Granada «por valor de 207.500 euros». Un proyecto social que se completa con el desarrollo del convenio con la Ciudad Autónoma «por valor de 1,6 millones de euros» o los más de 900.000 euros de inversión del Plan de Mejora de las Bibliotecas Escolares.